



Les rencontres sportives du week-end : en football départemental 2, poule A, Terrasson Usat reçoit Thivers Nord Dordogne équipe 2 samedi 17 septembre à 20h au stade P. Couvidat, et Condat-Beauregard reçoit Montignac sur le stade de Condat-sur-V. dimanche 18 septembre à 15h ; en départemental 3, Thenon Limeyrat équipe 2 se déplace à Javerlhac dimanche à 15h, Condat-Beauregard équipe 2 reçoit Pays de Fenelon 2 dimanche à 13h, et La Bachellerie se déplace chez Meyrals 2 dimanche à 15h.

En rugby. Dimanche 18 septembre au stade du Cern du Lardin, c'est le premier match du championnat de fédérale 3 pour l'USV Le Lardin qui reçoit Le Bugue à 15h, et à 13h30 pour les équipes B (c'est le bon horaire pour l'instant). Dimanche 18 septembre à 15h30 à Terrasson, sur le stade A. Beaudry, match de rugby en ouverture du championnat de Régionale 1, l'USCT reçoit Montignac ; équipes B à 13h45 ; repas d'avant-match 15€ avec poulet basquaise, pour réserver, c'est le 06.23.80.54.25 ou secretariat@terrassonrugby.fr

Des randonnées à VTT dimanche à Terrasson avec Demain Ailleurs... Inscriptions dès 7h30 à la base du Bos

: randos de

25, 40 ou 50

km, départ de 8h30 à 9h pour le 50 km et de 9h15 à 9h30 pour le 25 et le 40 km, tarif 10€ (avec sandwich et boisson à l'arrivée), gratuit - 13 ans, 06.32.76.04.15 ou 06.17.59.13.81 ; l'Association Demain Ailleurs propose des activités

VTT, Deltaplane et Ulm, Via Ferrata et Canyoning l'été et ils seront présents ce samedi à la fête des associations (sans la tyrolienne cette année, car ils doivent préparer justement les parcours des randonnées VTT le lendemain dimanche).

Un vide-greniers dimanche à Terrasson, toute la journée dans le parc de la Vergne, avec le comité des fêtes, tél. 06.33.25.27.12 ou 06.15.43.08.33 (18 septembre).

Les dédicaces de Benoît Peyre à la librairie Les mots sucrés salés, ville ancienne de **Terrasson**, rue de la Liberté, ce dimanche 18 septembre de 10 h à 12h.

Les 39e Journées Européennes du Patrimoine samedi et dimanche : avec une visite guidée du village de **Nadaillac** et de son église samedi à 14h30, dimanche 18 septembre à **Terrasson**

avec des bouquinistes et brocanteurs sur les quais dès 7h, à 10h30 une balade contée départ de l'octroi près du pont vieux, à 15h Légendes et petits secrets départ de l'octroi également, et à 16h à la maison du patrimoine, qui était Charles Feytaud, le maire qui a fait construire l'hôtel de ville en 1912 ?... On peut en savoir plus sur journees-du-patrimoine.com/dordogne

A noter également ce week-end, la gratuité des visites dans les sites de l'Etat comme le château de Puyguilhem et le musée national de Préhistoire des Eyzies, Vesunna à Périgueux. A noter l'occasion de découvrir la cité sanitaire de Clairvivre à Salagnac avec des visites gratuites de 1h30 dimanche à 10h30 et 14h30, à Hautefort le musée d'histoire de la médecine est ouvert samedi et dimanche de 10h à 18h30 avec une entrée à 5€. On peut partir aussi à la découverte des sites préhistoriques comme la grotte de Font de Gaume aux Eyzies et de l'abri sculpté de Cap Blanc dimanche. Le parc préhistorique du Thot à Thonac se visite à demi-tarif durant les deux jours. A Sarlat, la sous-préfecture se visite samedi et dimanche à 10h15 sur réservation au 05.53.29.82.98. A noter également au fort troglodytique de Tayac aux Eyzies, une visite animée de trois heures avec pause gourmande samedi à 14h15 (22€) au 06.81.74.77.35. Ou encore le château de Losse à Thonac où les compagnons du Tour de France animent des ateliers et des démonstrations (9,50€). Et puis à

Sarlat

, la vieille ville sera illuminée de mille bougies samedi soir de 21h à minuit pour la nuit du patrimoine et c'est gratuit. On peut noter aussi la visite guidée de la forge d'Ans samedi à 15h, départ de la salle des fêtes de La Boissière d'Ans et c'est gratuit. Tél. 05.53.05.30. 21. On peut aussi visiter l'église romane d'

Ajat

, samedi et dimanche de 9h à 17h ; la maison forte de Ségelard à

Auriac

, entrée libre de 10h à 12h et de 14h à 18h durant les deux jours, vente de fascicules explicatifs ; visite gratuite de l'abbatiale de

St Amand de Coly

à 11h et 15h les 2 jours avec une conférence samedi à 17h30 ; et au Lardin la visite guidée des extérieurs du

château de Payraux

du XVe siècle, samedi et dimanche à 15h, durée 2h. On peut aussi rendre visite aux

Coteaux périgourdins

samedi à 9h au local communal de La Croix pour la mise en place d'un Travail, un appareil servant à ferrer les animaux en bordure de la route de Grèzes.

L'info locale du vendredi 16 septembre 2022. **Les aéroports concernés aujourd'hui vendredi par des grèves ... Les aiguilleurs du ciel sont appelés à la grève, un mouvement national. Ils réclament une hausse des salaires et de meilleures conditions de travail.**

A Bergerac, Ryanair a annulé tous ses vols en provenance de Londres et de Bruxelles. A Limoges, les vols vers l'Angleterre sont annulés. A Brive, cela concerne les liaisons pour Porto et Bruxelles.

La fin de la grève dans les bus de l'Agglo de Brive. Les conducteurs ont trouvé un accord après deux semaines de conflit en obtenant 2,5% d'augmentation de plus que prévu.

La foire-exposition de Périgueux accueille 250 exposants sur 15.000 m2 depuis hier jeudi et jusqu'à dimanche, 18 septembre, à Marsac-sur-l'Isle. Parmi les salons dédiés : l'habitat, l'automobile, les camping-cars, le bien-être, le vin et la gastronomie, une ferme pédagogique avec des élevages locaux et une quinzaine d'artisans d'art. Côté soirées

à 20h30 ce vendredi : 9 artistes de génération 80's

(Lio, David et Jonathan, Francky Vincent, Ottawan, Alain Llorca de Gold, Sacha de Début de Soirée, Phil Barney et Léopold Nord et Vous) ; et demain soir samedi 17 septembre avec Mickaël Jones accompagné des musiciens de J.J. Goldman, le groupe En Passant (*qui s'est produit à Terrasson le 4 septembre*

), pour l'avant-première du spectacle "L'Héritage de Goldman". Entrée de 10h à 1h du matin, 19h le dimanche 18. Tarif 5€ avant 18h, 10€ après 18h, gratuit moins de 18 ans.

La fête des associations de Terrasson demain samedi 17 septembre toute la journée au parc de l'île de la Vergne... C'est l'occasion de choisir une ou des activités pour la saison 2022-2023.

Le salon des Lecteurs en herbe aura lieu le samedi 8 octobre à la salle des fêtes de Nadaillac. Ce salon est organisé par l'association les P'Tits Loups.

Le musée de l'industrie à Saint-Lazare sera ouvert samedi 17 septembre de 14h à 18h à l'occasion des journées du patrimoine.

Une brocante à Hautefort dimanche 18 septembre de 6h à 18h au pied du château. 50 professionnels sont attendus. 06.89.29.91.66.

aura lieu également dimanche à Terrasson

au parc de la Vergne avec le comité des fêtes, 06.33.25.37.12, sur place structures gonflables et restauration rapide.

Un vide-greniers

La Concorde terrassonnaise reçoit pour les inscriptions et les renseignements sur les cours de musique à la salle Roger Delord située sous la mairie de Terrasson, ce samedi 17 septembre de 14h à 17h. Trompettes, saxophones, flûte traversière, clarinettes... Des instruments peuvent être prêtés. 06.49.75.80.20.

A Beauregard-de-Terrasson, le club de gym du Foyer laïque reprendra ses entraînements chaque lundi soir à la salle polyvalente à 20h30 à partir du 26 septembre. Les randonnées pédestres du club de marche débuteront le vendredi 23 septembre à 14h par le tour du lac de Chasteaux.

Paroisse des Trois Ermites. Le catéchisme reprend pour l'ensemble de la Paroisse de Terrasson. Pour inscrire votre enfant qui est né en 2014 ou scolarisé en classe de CE2, et obtenir tous les renseignements, bien vouloir téléphoner au secrétariat paroissial au 05 53 50 02 72.

La section gym de l'Amicale laïque de Terrasson (ALT Gym Terrassonnaise) a repris ses cours le vendredi matin à 9h30. Les inscriptions ont lieu le vendredi matin avant les cours, au centre culturel de Terrasson. Deux cours sont proposés : l'un de 9h30 à 10h30, l'autre 10h30 à 11h30. La cotisation annuelle est de 110€ pour 1h et de 125€ pour 2h consécutives, il y a aussi la possibilité de faire deux cours d'essai gratuits. La section gym sera demain samedi à la fête des associations.

L'info locale du jeudi 15 septembre 2022. La prime exceptionnelle de rentrée est versée aujourd'hui à 11 millions de foyers bénéficiaires de minimas sociaux. Une prime de cent euros plus 50 euros par enfant.

Pour faire face à l'explosion des prix de l'énergie, l'Agglo de Tulle ferme le bassin extérieur du centre aquatique le 19 septembre au lieu du 30 septembre.

Cinq personnes interpellées hier à Brive lors d'une opération anti-drogue dans le quartier de Gaubre... Les 25 policiers mobilisés ont fouillé de nombreuses caves et mené des contrôles routiers.

En Gironde, le feu du sud-Médoc est contenu mais n'était pas encore fixé ce matin, avec de nouvelles évacuations hier, soit 1.800 depuis lundi.

L'info locale du mercredi 14 septembre 2022. Les feux de forêts continuent dans le Médoc avec toujours près de mille pompiers mobilisés. Hier mardi, l'incendie de Saumos a brûlé 1.400 hectares supplémentaires portés par des vents changeants. Le bilan était hier de 3.200 hectares de végétation au total. Huit pompiers de Corrèze tous volontaires ont pris la direction de la Gironde hier. En tout 840 habitants ont été évacués. Quatre maisons ont été détruites.

Une enquête est ouverte après le suicide d'un détenu à la maison d'arrêt de Tulle. Selon le journal La Montagne, il s'agit de comprendre comment cet homme de 41 ans a pu se procurer un objet tranchant et se lacérer le ventre malgré l'intervention des surveillants, qui ont été d'ailleurs blessés par la même occasion jeudi dernier, dans un contexte de surpopulation : à la maison d'arrêt depuis le mois de janvier, le taux d'occupation n'est pas descendu en dessous de 176 % (France Bleu Limousin).

En Dordogne, au lendemain du terrible accident dans lequel une adolescente de 12 ans a perdu la vie, écrasée par un car scolaire, l'émotion était très forte mardi à Vélignes, au collège Olympe-de-Gouges, où elle était scolarisée. Une dizaine de psychologues, infirmières scolaires et assistantes sociales étaient présents pour soutenir les élèves. Dès lundi soir, le parquet de Bergerac a ouvert une enquête pour homicide involontaire. Les analyses pratiquées aussitôt sur le chauffeur ont montré que l'homme n'avait consommé ni stupéfiant, ni alcool. « C'est un chauffeur expérimenté », précise le parquet de Bergerac. L'enquête se poursuit désormais pour déterminer les circonstances exactes du drame.

Un don du sang à Rouffignac ce mercredi après-midi à la salle des fêtes esplanade de la Liberté de 15h30 à 19h. Un autre **don du sang à Terrasson** le mardi 27 septembre de 14h30 à 19h à la salle des fêtes.

Le centre culturel de Sarlat présente le programme de sa nouvelle saison demain jeudi 15 septembre à 18h. 24 spectacles seront proposés : musiques, théâtre, danse, acrobatie, humour... Le bassiste Nicolas Mirande sera sur scène le 24 septembre avec DB Clifford. Parmi les têtes d'affiche, l'humoriste

[Christophe Alévêque](#)

, la chroniqueuse de France Inter et actrice

[Roukiata Ouedraogo](#)

et la compagnie de danse

[Carolyn Carlson](#)

. En savoir plus sur le site

www.sarlat-centreculturel.fr

Le club de tennis de table de Terrasson reprend ses entraînements pour les jeunes ce mercredi 14 septembre après-midi à sa salle de l'avenue Pierre Brossolette. Tél. 06.19.32.34.25.

Une conférence ce soir mercredi à 20h30 à la salle des fêtes d'Hautefort sur les restaurations du château par les architectes des Monuments historiques en présence de Thierry Baritaud ingénieur du patrimoine. Il parlera notamment des architectes radicalistes diocésains du XIXe siècle à nos jours. Entrée libre.

L'info du mardi 13 septembre 2022. **Une collégienne de 12 ans décède écrasée par un bus scolaire lundi soir à la sortie des écoles à Lamothe-Montravel près de Bergerac.**

Les secours ont tenté de la réanimer pendant trois quarts d'heure avant de devoir déclarer son décès. L'accident s'est produit devant la gare, à 8 km de son collège. Les autres adolescents témoins de la scène et les parents ont été pris en charge par une cellule psychologique. Une enquête a été ouverte pour des faits d'homicides involontaires. Le chauffeur du bus a été entendu à la gendarmerie, les analyses montrent qu'il n'a consommé ni drogue, ni alcool.

Des records de chaleur lundi dans le sud-ouest... 37,5 degrés à Bordeaux et à Brive, 37,4 à Argentat, 36 degrés à Cénac et à St Martial-Viveyrol près de Verteillac...

Un nouvel incendie en Gironde dans la région de Lacanau lundi.. 400 hectares ont brûlés dans le village de Saumos. 500 habitants ont été évacués vers une commune voisine. Les gendarmes sont sur la piste d'un acte criminel.

Un incendie suspect s'est déclaré lundi encore en Dordogne dans la forêt de la Double à La Roche-Chalais. Le sinistre a été fixé vers 20h après avoir brûlé 4,5 hectares. Le chiffre officiel est de 355 hectares de forêt brûlés depuis le début de l'été dont les deux tiers environ seraient suspects en raison de l'extrême concentration géographique des départs de feu, notamment en bord de route.

A Thenon un accident de la circulation lundi matin lundi vers 10h30, un conducteur de 82 ans aurait fait un malaise alors qu'il circulait avenue de la Libération. Sa voiture a percuté celle des gendarmes stationnée sur le côté.

Les cours de karaté reprennent au dojo municipal de Terrasson. Les inscriptions ont lieu ce soir mardi à 18h15 mais aussi chaque soir au dojo. Et bien sûr samedi au parc de la Vergne de 10h à 18h pour la fête des assos. Le Samaouraï karaté club a prévu plusieurs démonstrations dans la journée.

L'info locale du lundi 12 septembre 2022. **Suite à la disparition de la Reine Elisabeth II d'Angleterre vendredi, le président du conseil départemental Dordogne**

, Germinal Peiro, lui a rendu hommage samedi dans un communiqué : "A travers son attachement sincère à notre pays et à la construction européenne, elle symbolisait notamment pour nous, Français, les indéfectibles liens d'amitié tissés entre nos deux peuples tout au long du 20e siècle" dit-il avant d'adresser "à nos amis britanniques, et en particulier à l'ensemble des membres de la communauté anglaise établis en Dordogne, l'expression de ses sincères condoléances et de ses pensées les plus chaleureuses".

Le nouveau roi d'Angleterre, Charles III, est déjà venu aux Eyzies en 1967. Il avait 19 ans et il était venu visiter le musée de la préhistoire et la grotte Font-de-Gaume. Il y avait une photo dans la presse de l'époque.

Deux jeunes de 23 et 31 ans ont été blessés dont un gravement dans un accident de la route au Lardin. Dans la nuit de samedi à dimanche, vers minuit, deux voitures se sont percutées au lieu-dit La Galibe. L'un des deux, blessé grave, a été transporté à l'hôpital de Brive.

Une double inauguration samedi à La Chapelle-Aubareil en présence des conseillers départementaux Florence Gauthier et Christian Teillac et de la sous-préfète Nadine Monteil... La commune, engagée dans une démarche de développement et de redynamisation, et qui connaît une hausse démographique depuis dix ans, vient d'investir dans l'extension d'un multiple rural avec la création d'un snack-bar (202.000€, dont 40.000€ d'aides du Département et 50.000€ de l'Etat), et la création d'un terrain multisports avec plateau sportif (85.000€, dont 21.000€ d'aides du Département).

Le lycée Antoine de Saint-Exupéry de Terrasson recherche deux volontaires âgés de 16 à 25 ans pour des services civiques d'animation de la vie lycéenne. Il est demandé de contacter l'établissement au 05.53.50.21.17 pour plus de renseignements.

En rugby, victoire du CA Brive à Perpignan en Top 14 6-17 avec le bonus offensif et défaite de Périgueux à Auch 31 à 30 en Nationale 2. Premier match en Régionale 1 dimanche prochain 18 septembre à Terrasson à 15h30 au stade A. Beaudry... L'USCT recevra Montignac.

Le prochain Salon des Métiers d'Art de Terrasson aura lieu les 14, 15 et 16 octobre à la salle des fêtes et à la Vitrine du Périgord. Entrée gratuite et restauration sur place. Infos 05.53.50.37.56 ou vezere-perigord.fr

Enfin, la dernière réunion de préparation du salon des Lecteurs en herbe aura lieu demain mardi à 17h15 à la salle des fêtes de Nadaillac. Ce salon organisé par l'association les P'Tits Loups est prévu le samedi 8 octobre prochain.

Sur l'agenda ce soir mercredi 7 septembre : à 20h au centre socio culturel du Lardin le débat rencontre de l'Ares sur le thème de "la pédophilie, protéger nos enfants et ceux des autres" en présence d'une cellule d'écoute spécialisée, entrée libre, et à 20h30 le conseil municipal de Terrasson en mairie... Demain, jeudi 8 septembre, c'est la fête patronale à Châtres avec une messe à 16h30 accompagnée par la chorale de La Bachellerie...

Des orages suivis d'inondations à Sarlat dans les rues du centre-ville, hier matin mardi au réveil... Comme cela arrive régulièrement depuis plus de trente ans, de nombreux commerces ont été touchés par une coulée de boue, dont le cinéma Rex.

Vernissage à Azerat vendredi 9 septembre à 18h30... Françoise Montreau expose ses pastels et croquis du 9 au 14 septembre à la grande salle de la mairie de 10h à 12h et de 14h à 17h30.

La prochaine balade mensuelle de l'association Eagles of the road, pour les adhérents et futurs adhérents passionnés de motos, avec ou sans moto, aura lieu le dimanche 11 septembre 2022. Départ à 9h du domaine "Mon doux rêve" 281 route Plein Sud à Terrasson, halte restau à midi, retour en fin d'après-midi, tél. 06.17.79.06.21 avant le 8/9.

Le conseil municipal de Terrasson se réunit en mairie mercredi 7 septembre 2022 à 20h30. A l'ordre du jour : approbation de la convention cadre de l'opération de revitalisation de territoire (ORT THPN) 2022-2026 ; approbation convention d'opération programmée de l'Habitat ; création d'une commission communale d'attribution des aides ; extension des délégations de pouvoir du conseil municipal faites au maire ; désignation des représentants communaux à la commission locale d'évaluation des charges transférées ; adhésion au marché de fauchage débroussaillage intercommunal ; présentation du rapport sur le prix et la qualité du service public d'eau potable ; etc.

L'activité de la section gym de l'Amicale laïque de Terrasson (ALT Gym Terrassonnaise) reprend ses cours le vendredi 9 septembre 2022 à 9h30. Les inscriptions ont lieu le vendredi matin avant les cours, au centre culturel de Terrasson. Deux cours sont proposés : l'un de 9h30 à 10h30,

l'autre 10h30 à 11h30. La cotisation annuelle est de 110€ pour 1h et de 125€ pour 2h consécutives, il y a aussi la possibilité de faire deux cours d'essai gratuits.

La fête des associations de Terrasson aura lieu le samedi 17 septembre toute la journée au parc de l'île de la Vergne. Cette manifestation permet de rencontrer les associations sportives et culturelles de la ville afin de choisir une ou des activités pour la saison 2022-2023. La réunion de préparation, mardi 30 août, a rassemblé 60 personnes à la salle des fêtes. De son côté, la

[fête du sport et des associations](#)

de Montignac aura lieu le samedi 10 septembre de 14h à 18h.

La Foire de la Saint-Cloud primée aux veaux de lait le 12 septembre : interview d'Emmanuel Garcia...

https://www.cjoint.com/doc/22_09/LIgiNa1iW5d_garcia-sept-22.mp3

Le pique-nique cinématographique est de retour ce samedi 10 septembre 2022, au Ciné Roc de Terrasson. Deux films documentaires seront projetés en présence du réalisateur. L'évènement de la rentrée pour l'association Travelling débutera à 15h30 avec un escape game... ludique et immersif, "La Nuit des Sorcières", offert aux adolescents sur simple réservation (appeler le cinéma au 05.53.51.79.16). Puis, ce sera une soirée rencontre avec Lionel Langlade, réalisateur de documentaires et ancien membre de l'équipe du Roc avec la diffusion d' "Angelo et Katia" à 18h30, un documentaire moyen-métrage d'environ 50 minutes, et de "Le S.L.I.P.", un documentaire long métrage à 21h. A 19h30, entre les deux films, un grand pique-nique participatif se tiendra dans le square René Lascaux, près du cinéma. Amenez vos plats à partager, Travelling offre des boissons et le pain.

Les 30 ans du jumelage entre Terrasson et Bierstadt (Allemagne) ont lieu ce samedi 3

septembre 2022 à 16h30 à Lavilledieu, devant la mairie annexe. La cérémonie se déroulera en présence des élus, de la Concorde terrassonnaise et d'une délégation de 35 personnes du comité de jumelage de Bierstadt, et de deux personnes du comité de jumelage de Theux en Belgique, l'autre ville jumelle de Terrasson. Ils seront accueillis dans les familles d'accueil ou à l'hôtel, selon leur choix, à partir du vendredi 2 septembre vers 17h et repartiront lundi. Ils visiteront notamment la ville ancienne de Terrasson vendredi soir, la Grotte de Rouffignac samedi matin, la commune de Domme et les Jardins de Marqueyssac dimanche...

Les jeunes Agriculteurs organisent ce samedi 3 septembre en fin d'après-midi et en soirée la visite gratuite de deux exploitations agricoles à Terrasson et Les Coteaux Périgourdins, avant un repas à la ferme animé par une banda (22€). C'est sur réservation au 06.09.23.36.07. L'évènement permettra de découvrir les exploitations de d'Olivier Marty (Noix) et du GAEC Bouthier (veau sous la mère), avant de déguster les productions locales préparées par les agriculteurs eux-mêmes.

A la paroisse des Trois Ermites de Terrasson, les inscriptions au catéchisme ont lieu samedi et dimanche après la messe. Reprise le mercredi 14 septembre de 9h30 à 11h à Terrasson et le samedi de 9h30 à 11h à Bersac - Le Lardin.

La Dordogne est en vigilance jaune météo pour les "orages" ce vendredi 2 septembre entre 4 heures et 10h du matin, et après 13h. La Corrèze est également en vigilance jaune "orages" ce jeudi jusqu'à 21h et ce vendredi à partir de 5h du matin.

La fin de la sécheresse en Dordogne n'est pas encore là. Le préfet de la Dordogne renforce même les restrictions sur quatre cours d'eau du département, depuis ce jeudi 1er septembre : sur la Vézère, la zone Chironde et Coly, l'Enea et la Nauze. Ce sont plus de restrictions de prélèvement d'eau à usage d'irrigation. Pour les particuliers, sont toujours interdits le lavage des véhicules chez soi sauf pour les véhicules sanitaires, alimentaires, techniques, d'urgence et de sécurité. Le remplissage des piscines privées à usage familial est également interdit, sauf celles inférieures à 20 mètres cubes. L'arrosage des espaces et terrains sportifs de toute nature est interdit de 8 heures à 20 heures, tout comme l'arrosage des pelouses, des espaces verts publics et privés, des jardins d'agrément, et des jardins potagers.

Le concert d'Hélène Soulingeas, soprano, et d'Andrew Field, baryton, sera présenté le dimanche 4 septembre à 17h30 en l'église St Sour de Terrasson. Le concert sur le thème "Les Chemins de l'Amour" est produit par Baron Opéra. Entrée libre, et libre participation.

Le 1er podcast d'Ewanews sur le thème : Périgord Vézère Terrasson pour la période du 15 août au 15 septembre est à écouter sur le lien suivant

<https://feed.ausha.co/nrEq2iEkaQDX>

(durée 51 mn)... Il est question notamment de la Foire traditionnelle de la Saint-Cloud primée aux veaux de lait avec casse-croûte tête de veau le lundi 12 septembre à partir de 7h30 du matin, à Badefols-d'Ans : interview d'Emmanuel Garcia (40'47).

L'exposition du [Fonds départemental de la Dordogne](#) est toujours à découvrir à la Maison du Patrimoine de Terrasson

(rue de la République, près de l'église). Ce sont des œuvres d'artistes périgourdins achetées par le Département pour soutenir les artistes. L'artiste photographe Eric Solé expose notamment parmi de nombreux autres artistes périgourdins dans le cadre de l'exposition « Paysages rêvés, paysages vécus » du Fonds Départemental de la Dordogne (FDAC). La maison du patrimoine est ouverte (à confirmer) mardi, mercredi, jeudi et samedi de 10h à 12h et de 14h à 18h30 et le vendredi de 10h à 12h et de 14h à 17h.

Les Jardins de l'Imaginaire sont ouverts jusqu'au dimanche 2 octobre 2022. Ouverture de la billetterie située place de Genouillac (ou Foirail) de 9h30 à 17h. Fermeture des Jardins 1h15 après la fermeture de la billetterie. Fermé le mardi.

La promenade en gabare sur la Vézère est ouverte jusqu'au dimanche 2 octobre 2022, du jeudi au dimanche à 11h, 14h30, 15h30 et 16h30. 36 places sont disponibles. L'embarquement a lieu quai du Lavoir, à l'angle du Pont Vieux (rive gauche). La balade d'une durée de 40 minutes est accompagnée de commentaires sur l'histoire de la Vézère et des gabariers. Billetterie auprès du pilote du bateau place de la Libération, à proximité de l'embarcadère.